

Nama Sekolah : SMA PIUS GOMBONG
 Alamat : Jalan Tentara Pelajar 288 Gombong
 Nama : Hizkia Anton Budi Prasetyo
 Nomor Induk/NISN : 2153 / 0065387326

Kelas : XI - MIPA
 Semester : I / Ganjil
 Tahun Pelajaran : 2022 - 2023

C. Keterampilan

Kriteria Ketuntasan Minimal = 70

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A (Umum)				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	B	Baik, aktif di kelas, daya tangkap cukup dan mengerjakan tugas yang ada
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Memiliki ketrampilan baik , dalam mengkomunikasikan hasil analisis pelanggaran hak asasi manusia dalam perpeksitif pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara
3	Bahasa Indonesia	86	B	Terampil dalam memproduksi teks prosedur, teks eksplanasi struktur teks cerpen dan menyusun bagian penting serta aktual dalam ceramah
4	Matematika	80	B	Terampil dalam menganalisa suatu permasalahan dan menyelesaikan suatu permasalahan sesuai logika.
5	Sejarah Indonesia	80	B	Baik, terampil mengolah informasi tentang perlawanan bangsa Indonesia terhadap penjajahan bangsa Eropa di Indonesia.
6	Bahasa Inggris	82	B	Terampil dalam membuat percakapan yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait saran dan tawaran, ungkapan menyatakan pendapat dan responnya sesuai dengan konteks penggunaannya
Kelompok B (Umum)				
7	Seni Budaya	84	B	Terampil membuat seni rupa mumi, terapan mampu menampilkan kreasi seni lukis , terampil menampilkan permainan alat musik dan cukup menyanyikan lagu – lagu nasional
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	88	B	Memiliki ketrampilan dan kemandirian yang sangat baik dalam metode latihan dasar teknik lari jauh, lompat jauh dan kebugaran jasmani.
9	Prakarya dan Kewirausahaan	93	A	Sangat terampil dalam menganalisis unsur estetika dan ergonomis produk pengolahan bahan makanan nabati serta menunjukkan semangat kewirausahaan dan inovasi berkarya.
10	Muatan Lokal *) Bahasa Jawa	86	B	Baik dalam menulis sinopsis novel, menyajikan sesorah. Perlu pemahaman lebih dalam memahami menulis cakapan tembang Pocung, menulis eksposisi Mantu adat Jawa dan menulis aksara rekan
Kelompok C (Peminatan)				
1	Matematika	81	B	Terampil dalam menganalisa suatu permasalahan dan menyelesaikan suatu permasalahan sesuai logika.
2	Biologi	83	B	Terampil dalam menganalisis kompetensi organisasi tangga sel , organisasi tingkat jaringan, system gerak pada manusia, dan peredaran darah pada manusia.
3	Fisika	85	B	Memiliki penguasaan ketrampilan yang baik dalam melakukan percobaan hukum hooke
4	Kimia	89	B	Memiliki penguasaan keterampilan yang baik, terutama dalam membuat model visual struktur molekul hidrokarbon.
Kelompok D (Lintas Minat)				
1	Ekonomi	94	A	Amat baik dan terampil dalam seluruh kompetensi, dengan capaian semua kompetensi melampaui KKM